

私のスナッヅ

中川 常彦

(八王子)

八王子の花柳界

募などを開始した。それに呼応し、地元市

古くから宿場町として 長はじめ政財界の方々は 栄えた八王子は昭和に入

平成に入り、現・芸妓 と新しい置屋も増やすこ

今年3月には念願の「第1回八王子おどりを開催するまでに至った。



クールジヤパンのものと様々に日本の文化が見直されている今こそ、花柳界で自国の文化や風習などを見直すのもまた一興ではないだろうか。

風を読む 単位税政連・後援会便り

水辺環境の見学会

京橋税政連

10月20日、京橋政連は日本橋政連との共催により地元中央区を中心とした水辺環境の見学会を開催した。



隅田川から見た高層マンション群

隅田川を皮切りに、丸の内線の線路の真下を通る警沢を感じながら、引き返して今度は隅田川を北上。蔵前橋・厩橋・駒形橋・吾妻橋と進めば正面でスカイツリーが迎えてくれる。途中ばらついたり雨も上がり心地よいクルージングだ。最後は地元へ戻って、永代橋を過ぎれば大川端スパー堤防と高層マンション群が目

日本の未来に向けて

集団的自衛権が議論の対象になっています。

昔、原子力発電が日本にできた時、「被爆国の日本になぜ？」と素朴に疑問を感じました。

母は新宿で生まれ育ち、7才の時に関東大震災を経験し、東京大空襲では焼き出され、沖繩戦で父が戦死しました。

反応を今でも起こします。母におんぶされたりしていた頃で、母の深い悲しみを全身で受け止めて育ちました。



ある時、昔の童謡「鐘がなりますキンコンカン」が流れてきて無意識に大粒の涙がこぼれてきました。細胞の奥底に入

り込んでいた母の悲しみが噴き出してきたとあとで理解しました。私は、配偶者控除を縮小し、その税収分をぜひ昔のような学校内で調理した給食に役立てていただきたいと思えます。

オリンピックを成功裡に導くために子供たちの成長・育成することこそ日本が総力を挙げて取り組まなければならない成長戦略であり課題と考えております。(M・H)

ほのぼの喫茶室【エボラ熱にご注意!】

構成/菅乃廣 画/ながさわとろ



国政報告・研修会を開催

小池ゆりこ議員を囲んで

前にそびえる。亀島川水門の中で大切にされてきた川と共生する街を感じた。あつという間の2時間、戻ると首都高速の下で灯り

(記) 京橋税政連 幹事長 香山 正男



豊島税理士政治連盟(根里泰夫会長)と小池ゆりこ税理士後援会(中西堅三会長)は10月27日、小池議員を囲んでの国政報告会及び会員向けに税理士法改正に

の主張の経過を整理し、会員に報告した。国政報告では小池議員が、税制改正に向けた国会情勢と最近の自身の政治活動について述べた(写真)。

報告の中で、法人税の実効税率の引き下げについて(取材 広報委員会)

で真福をお祈りいたします 香山 正義氏 本連盟相談役・元副会長。平成26年9月26日89歳

政策勉強会を開催

佐藤ゆかりを囲む税理士の会



佐藤ゆかりを囲む税理士の会(本郷孔洋会長)は、10月29日、参議院議員会館会議室に会員約40人が出席し政策勉強会を開催した。

消費税の複数税率の導入については、軽減税率は富裕層にも及ぶことから導入

計報

また、消費税率の引上げに伴う住宅建設の落ち込みについて懸念を表明した。(取材 広報委員会)

Support 2014 1口 5000円

税政連 サポート募金ご協力をお願いします。

「税政連サポート募金」は政治資金規正法の関係上、個人の税理士の方を対象としております。法人にお勤めの方がお振込をされる場合は個人名をご記入下さいますようお願い申し上げます。また、個人の方についても日本国籍を有する方に限らせていただきます。(規正法第21条、第22条の5)